

Avis de nomination

9 mai 2019

Nomination de cadre intermédiaire

Direction des services multidisciplinaires

	<p>Andrée Galli nommée au poste de Chef de service – électrophysiologie médicale.</p> <p>Madame Galli est détentrice d'une maîtrise en gestion stratégique du développement des organisations de l'Université Laval, d'un certificat de 1er cycle en leadership du changement et d'un certificat de 1er cycle en Gestion des organisations. Elle est également détentrice d'un DEC en techniques d'électrophysiologie médicale du Collège Ahuntsic.</p> <p>Elle œuvre dans le réseau de santé et des services sociaux depuis vingt ans. Elle a débuté son parcours au Centre Hospitalier de Verdun comme technologue en électrophysiologie médicale</p> <p>Mme Galli occupe des fonctions de gestion depuis quinze ans pendant lesquelles elle a travaillé au CHUM comme assistante-chef en électrophysiologie médicale et depuis 2006 occupait un poste de chef du service de l'électrophysiologie médicale, du Centre de cardiologie préventive, du Centre ambulatoire de cardiologie et du guichet de rendez-vous.</p> <p>Depuis novembre 2018, elle occupe la fonction intérimaire de chef de service de l'électrophysiologie médicale au CIUSSS de l'Est-de l'île de Montréal.</p> <p>Date d'entrée en fonction : 26 mai 2019</p> <p>Lieu de travail : Hôpital Maisonneuve-Rosemont</p>
---	---

Le concours visant à doter ces postes s'est déroulé selon un processus formel et rigoureux de sélection à la suite d'un appel de candidatures public. Nous leur souhaitons la bienvenue et tout le succès possible au sein de notre CIUSSS.